

# **Jahresbericht Fraktion Gestaltenlehrpersonen 2023/2024**

## **KLT**

Der KLT fand in Olten statt. Für die Fraktionsversammlung am Nachmittag dislozierten wir nach fünf Jahren wieder in die Aula des BBZ Olten. Nach dem geschäftlichen ersten Teil folgten die Versammelten interessiert dem Referat von Lorenz Möschler, Dozent Medien & Informatik imedias Solothurn. Wir erhielten spannende Einblicke in verschiedene Bereiche des Themas «Wie digitale Medien das technische Gestalten verändern»:

- Kultur der Digitalität: Veränderte Berufsbilder und Anforderungen
- Digitale Medien und TG: Ein Blick in den Lehrplan
- Digitale Fertigungstechnologien: Ergänzung zum Bestehenden
- Künstliche Intelligenz: Neue Ideen
- Dokumentieren mit digitalen Medien: Konzentration auf den Arbeitsprozess

Bei Kaffee und Kuchen im Foyer und vielen angeregten Gesprächen liessen wir den Tag ausklingen.

## **Personelles**

Wir freuen uns sehr, dass Britta Cantieni sich bereit erklärt, bei uns im Vorstand mitzuarbeiten. Zusammen mit Marianne Flückiger und Sibylle Porreca komplettiert sie unser Team. An dieser Stelle bedanke ich mich für die offene, zuverlässige, kreative und effiziente Zusammenarbeit herzlich.

## **Sitzungen und Geschäfte**

Im vergangenen Verbandsjahr trafen wir uns zu fünf Fraktionssitzungen in Oensingen.

Momentan klären wir die Lohneinstufungssituation all jener Lehrpersonen ab, welche nach über 25-jähriger Berufstätigkeit immer noch in der Lohnklasse 17 eingestuft sind.

Die jeweiligen GL+-Sitzungen (Geschäftsleitungssitzungen) und die LSO-Vorstandssitzungen geben vertieft Einblicke in die umfassenden Aufgabenbereiche, welche die Geschäftsleitung und der Vorstand im Verlaufe eines Jahres behandeln.

## **Fraktionstreffen**

Dieses Jahr trafen wir uns in Oberbuchsitzen. 25 LP`s tauchten, dank der Firma Caran d`Ache, in die Welt fantasievoller Planeten ein. Krater, Planeten, Sterne und Ufos entwickelten sich aus verschiedensten Techniken zu etwas Grosseem. Alles wurde in eine fantastische Galaxie integriert.

Der Kreativität waren keine Grenzen gesetzt. Das Endresultat lässt sich zeigen.

Die Zeit wurde auch zum regen Austausch genutzt.

Lisa Leibundgut

Fraktion der Gestaltenlehrpersonen LSO

Liebe Susanne, so wünsche ich mir den Ausschnitt aus dem Originalbild, welches ich dir separat zusenden werde. Die Auflösung stimmt so bearbeitet nicht!



Bildlegende: Ergebnis des Caran d`Ache-Kurses anlässlich des Fraktionstreffens im Mai 2024)